



「1 + 2」の3学期に！

(第3学期始業式 校長の話)

皆さん、おはようございます。26日ぶりに皆さんの元気な声を聞くことができ、そして、笑顔も見ることができて、校長先生はとても嬉しく思います。ところで、冬休みは楽しく過ごすことができましたか？2学期の終業式の時にお話ししましたが、健康や安全な生活に気をつけ、そして、ことばを大事に使いながら生活することができたでしょうか？それぞれが、しっかりと冬休みの生活を振り返り、よく出来たことは続け、うまくできなかったことは、3学期の生活の中で改善して行きましょう。3学期は、わずか43日間しかありません。本当にあっという間に過ぎてしまいます。一日、一日を大切にしてくださいね。

さて、3学期をスタートさせるにあたって校長先生から二つお話をしますから最後までしっかり聴いてください。3学期はじめての「目線をそろえる」活動ですよ。一つ目は、3学期を「1 + 2」の「3」学期にして欲しいということです。どういうことかと言うと、3学期の「3」の意味をただ1・2・3・・・と数字を数えただけの「3」にして欲しくないということです。今日から始まった3学期は、1学期と2学期がたし算されてできた「3」であると考えて欲しいのです。ですからまず、3学期は、1学期や2学期に出来ていたことが出来なくなるとは困ります。それに3という数字は、1や2よりも大きい数字ですから、1・2学期とやることが同じ程度では困るのです。「くつをそろえること、あいさつや返事をする、人のお話を最後まで聞くこと」。これらすべてにおいて、1 + 2を実行してください。昨年行われた児童会の役員選挙で「日本一の学校をめざす！」と訴えた立候補者が、皆さんの責任で当選しました。ならば、「くつそろえ・あいさつ・聞く態度」日本一の学校を本気で目指しましょう！



(スラホン & パンダビ)

二つ目は、2学期の終業式でもお話しした「言葉を大切につかう」ことについてです。マイナスの言葉、人を傷つけるような言葉、汚らしい言葉を簡単に、そして、日常的に口にしてしまう人は、自分が一番多くその言葉を浴びているとお話ししましたね。3学期は、一人でも多くの方が、自分や友達を勇気づける言葉、感謝の心や優しさが伝わる言葉、そして、正しい言葉をつかって学校生活を送って欲しいと思います。言葉には「魂が宿る」ともお話ししましたね。校長先生は、本当に、言葉には不思議な力があると信じています。目には見えないかもしれませんが、全員で言葉を大切に生活を送れば、きっと学校の空気は、とても温かいものになると思います。全校児童で取り組んで行きましょう！ 2月9日から冬のオリンピックが、韓国の平昌というところで始まります。帯広・十勝からも日本代表選手がたくさん出場します。力いっぱい応援しましょうね。だって、言葉には不思議な力があるって言ったでしょ。心をこめたポジティブな声援は、たとえ平昌が帯広から遠く離れた場所にあったとしても、選手達の心にはきっと届くはずですし、たくさん応援することで、自分自身もそのよい言葉を一番耳にすることになりますから、絶対に3学期の生活が前向きで、元気あふれるものになると思うのです。オリンピック期間は、「ノーテレビ」とは言いませんから、お家の人と一緒に応援してみてください。最後に、あと43日間しか小学生でいられない6年生の皆さんに話します。運動会の閉会式で、校長先生は皆さんの素晴らしい態度を誇りに思いました。学習発表会でも取組への意識の高さに感動しました。ですから、多くの方々に「広陽の6年生は凄いなだ！！」と事あるごとに発信してきました。どうか、そんな素敵で6年生の姿を3学期も後輩達に見せ続けてください。行事だけでなく、日常生活においても「当たり前」のことが当たり前になる6年生であり続けてください。ゴールである3月23日の卒業式まで、最上級生としての責任を全うされることを心から期待します。

冬道の登下校に細心の注意を！！



たとえ路面状況が改善され、多少歩きやすくなったとしても、冬道には危険がいっぱいです。①は、雪山が死角となり右折車からは全く見えません。また②は、なんとも冒険者魂をくすぐるお山ですが、でこぼこは氷です。学校と家庭、地域で子どもたちへの安全指導を強化しましょう。



「今年も冬なんだけど春山塾より」(12/27~28)



低学年では、「算数の計算問題」を早く、正確に解答しようとする姿が多く見られました。



中学年は「漢字の書き取り」、高学年は、「算数の文章問題」に励む姿を多く目にしました。

2日間でのべ200名近い児童が、真剣に学びました。ご支援いただきましたボランティアの皆様からも、「年々、子どもたちがしっかり学ぶようになって来ましたね」とお褒めの言葉をいただきました。また、西陵中の先輩方にもやさしく見守っていただきました。3学期も自ら考え、自ら調べ、学ぶことが大好きな子どもたちであって欲しいと思います。素敵な学習会になりました。



スケート授業始まるよ～ 初心者スケート教室 (1/18)



ひざをしっかり曲げてねえ～。ひ～ざっ！

3名の指導員をお迎えし、恒例の初心者スケート教室を開催しました。3学期からのスケート授業開始に備え、1・2年生児童を中心に約60名が参加し、基礎学習を行いました。



くつひも結びもの上手になりました！！



2月(如月)行事予定



- 1日(木) 交通安全指導日
学校教育指導二次訪問②
スケート記録会(2、3年)
- 2日(金) 義務教育指導監訪問②
スケート記録会(5、1年)
中学年オーバル利用
帯教研一斉部会
第55回帯広氷まつり開幕
(2年生氷のお面展示)
- 3日(土) さんさんパーク
- 6日(火) 高学年オーバル利用
- 7日(水) 合同スキー学習(のびのび)
さんさんパーク
- 9日(金) 新入生一日体験入学
- 11日(日) 建国記念の日
- 12日(月) 振替休日
- 13日(火) 給食費納入日(高)
- 14日(水) 平成30年度前期児童会役員選挙
給食費納入日(中)
- 15日(木) 交通安全指導日
年度末反省会議①
給食費納入日(低)
低学年オーバル利用
児童会館出前授業(5年)
- 16日(金) 給食費納入日(予)
中学校入学説明会(西陵・第八)
- 17日(土) さんさんパーク
- 19日(月) 年度末反省会議②
- 21日(水) PTA 常任委員会
- 22日(木) 参観日(低学年)
給食試食会(2年1組)
- 23日(金) 参観日(高学年・のびのび)
食育指導(5年生)
- 27日(火) 参観日(中学年・すずらん)
- 28日(水) 外国語巡回指導日



学校評価アンケート・体罰調査アンケートへのご協力に感謝します！！

今年度2回目の学校評価アンケート

アンケートにご協力をいただき誠にありがとうございました(回収率約65%)。7月実施の結果や昨年同時期の結果とも比較しながら、学校改善のための貴重な資料とさせていただきます。(詳細は次号にてお知らせいたします)。また、体罰調査アンケート(道教委)にも多くの皆様にご協力いただきました。ありがとうございました。信頼に値する学校をめざして参ります。